

Convivencia Animal

Publicado por: joseferchozamper

Publicado el : 7-5-2012 15:12:58

CONVIVENCIA ANIMAL

Muy pobre me encontraba en la finca de mis viejos,
esa tierra no nos daba ni siquiera pal almuerzo.

Trabajábamos muy duro, sembrando de todo un poco,
pero al final, la cosecha, se la comían eran los otros.

Porque siempre habían muchos que deseaban comer,
de aquellos pocos cultivos que lográbamos coger.

En el campo cultivamos nuestra tierra con esmero,
invirtiendo todo en ella, nuestro esfuerzo y dinero.

Toda esta situación me llevo a quererme ir,
pues ya no encontraba otra opción para mí.

Caminando por la finca exponiéndole al viento mis ideas,
buscando que Dios me oyera y me diera solución.
Fue entonces cuando de pronto una mirla que me oía
comenzó a explicarme el plan que ella tenía.

Fue tal el susto que me dio que de espaldas me caí
mirando a todos lados ignorando lo que oí
me levanté como si nada hubiese pasado allí
pero aquel pájaro me siguió a todo lado a donde fui
tratando de convencerme que no me debía ir.

Ya después de un buen rato, conciencia yo adquirí
que todo esto era cierto y no solo un tropiezo el cual me hizo caer,
y no como aquella vez que pensando en fantasmas
me asustaron unas ramas que el viento hizo mover.

Explicame pues tu plan, amiga por favor
ya que hablas con denuedo mostrándome solución
pareces querer salvarme de tan dura situación.
Ya un poco más relajado escuché con atención
tratando de asimilar que con un pájaro hablaba yo
además de lo que expones un loco parezco hoy.

Qué plan tan descabellado me propone usted a mí,
que con los animales del campo me vaya yo a reunir?
Acaso no es suficiente con hablar aquí los dos.

La mirlita me decía con un dejo de tristeza
quién vendrá a labrar la tierra para darnos de comer
pues ninguno de nosotros tales labores sabe hacer.
De hambre nos moriremos por no querer conciliar,
con aquellos que a nosotros buenas cosas saben dar
unidos lograremos la paz y prosperidad.

Hubo pues la reunión con la broca del café
¿Qué me sugiere usted qué otra planta comer?
Esa pepa es tan rica, por su aroma y sabor
El ánimo a mí me levanta, taladrarla es un placer.

En la finca hay muchas pepas que también saben muy bien
Pero ninguna como ésta, sobre todo cuando se tuesta,
Ya molida y en la mesa para el frío o el calor.

Seguro podrías comer una pepa a la vez
Hasta que no quede ya nada, tal vez se llene usted
y no picar aquí y allá solamente por joder,
dañándome así la cosecha, no me deja qué coger.

El tinto es muy sabroso, no hay bebida como ésta
En la mañana al levantarse, al medio día pa'la siesta
Nosotros los campesinos tomamos tinto seguido
Por eso somos felices la pasamos siendo amigos.
La ardilla se me acercó, a exponer su parecer
Mire usted amigo granjero mi familia muy grande es
Y el cacao que usted cultiva, nos alimenta y da placer
El maíz y demás granos a los niños hace crecer
Por eso comemos tanto, no sabemos más que hacer

Mas si usted deja este campo, a donde iremos pues
Mejor sería que algún acuerdo entre todos podamos hacer
Ya nadie trabaja las tierras, solo ganado quieren tener

Así es amiga mía, repliqué con entusiasmo
La salud se me ha gastado trabajando y trabajando
Para que ustedes se alimenten y se reproduzcan por doquier
¿No creen que tenga yo derecho de comer y de beber?
Solo afrechos me dejan y desorden pa'recoger.

Muchas veces he deseado a plomo hacerlas correr
Pero eso también es muy caro, y problemas me puede traer
Pues la Cas y muchos otros, encima me suelen caer.
Sin darme ningún derecho, pa'poderme defender.

Una solución yo les traigo, a un acuerdo quiero llegar
Necesitamos que se pongan a dieta y en control de natalidad
De esta forma lograremos, convivencia y amistad

También podrían alegrarme con sus bromas y piruetas
Saltando de palo en palo haciendo de esto una fiesta
Que sea todo un espectáculo pa'que muchos las puedan ver.

Dialogando con las hormigas aquellas que llaman arrieras
Se la pasan trasquilando y cargando toda planta que cultivas
Muy juiciosas ellas apilan todas las hojas que allí arriman
Procurando nada les falte en el invierno a sus familias.

Ellas mismas reclamaban,
por época de semana santa por aquí ustedes asoman,
escarbando hasta encontrar aquellas que llaman culonas
que tan ricas les parecen sobre todo por sus colas
pa'que ellas sean sabrosas y sobretodo voluptuosas
nos rompemos las espaldas cargando hasta engordarlas.
Entonces de que se quejan si obtienen tan buena paga.

Esto me pareció grave, no comer ese bocado
Como quiero seguir las comiendo, me comprometí con ellas
A sembrar algunas plantas que le sirvan de alimento
Y no sigan haciendo daño, en el resto de cultivos
Y así seguir viviendo en la finca como amigos.

Feliz por tan buen comienzo, con muchos otros negocié
La convivencia allí en la finca, con otras especies llegue
con tan buenos resultados, esta reunión terminé
invito a los campesinos, Concilien ustedes también
y obtener muchos beneficios, para todos, sumercé.

By JoseFerchoZamPer